



Johann Höllbacher & Matthias Weißenbacher Gedenktafel

Für diese Gedenktafel fand man auf der Ladenberghöhe einen würdigen Platz.

Der Bericht dazu besagt:

Am 15. Juni 1966 ging über Gaißau ein schweres Gewitter nieder. Gaißauer Forstarbeiter, die in der Nähe des Sattelspitzes mit Holzarbeiten beschäftigt waren, suchten unter einem Baum Schutz vor dem Regen. Dabei wurden Johann Höllbacher (Buchner) im 54. Lebensjahr und Matthias Weißenbacher (Reitlehen) im Alter von 31 Jahren von einem Blitz tödlich getroffen. Die unter dem selben Baum verweilenden Josef Walkner (Moosegg) und Andreas Brunauer (Wallmannsreit) konnten nach kurzer Bewusstlosigkeit um Hilfe eilen.